



2 Pièces

44 m²

Réf. 6821095

545 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement 2 pièces situé au centre du village de Saint-Jean à quelques pas des plages, des restaurants et du port. Situé dans une résidence de haut standing construite en 2000 avec 18 appartements. Le salon et la cuisine donnent sur une spacieuse terrasse extérieure orientée sud. De plus, l'appartement comprend un hall d'entrée, des toilettes invités séparées, une salle de bains, 1 chambre, 2 garages et 1 cave en sous-sol.

Well-sized 1-bedroom apartment centrally located in the village of Saint-Jean within steps from beaches, restaurants, and the port. Situated in a high-standing residence built in the year 2000 with 18 apartments and an underground garage and connected with elevators to all floors. Both the living room and kitchen connect to the south-facing spacious outdoor terrace. Furthermore, the apartment comprises an entrance hall, separate guest toilet, bathroom, 1 bedroom, 2 garages, and 1 storage unit underground.

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

